iA Belén pastores...!

Por María Dolores Camacho Murillo

Son las cinco de la tarde del 25 de diciembre. La gente se junta en la gasolinera o acude directamente a los belenes, como respondiendo a una llamada: iA Belén pastores! Por unas horas, aquel hecho histórico del Nacimiento de Jesús. cobra vida. Son los belenes vivientes de Yeste.

Cerca de treinta años ya que este día se realizan los belenes vivientes. Después de años en los que se realizaban cuatro belenes, poco a poco, fue decayendo; los últimos años se han realizado tres belenes. Y éste, es el primer año que se han hecho dos belenes, gracias a los vecinos de la calle De Arriba y al Grupo "El Corpiño". En estos últimos años observamos la falta de participación de niñ@s que se niegan a representar un papel en el Belén, e ilusión y ganas, en general, en los adultos.

No sé si esto forma parte de la baja participación que, en general, se observa en otras actividades y eventos del pueblo, pero lo que sí es verdad es que al final son pocas personas las que colaboran y algunas veces, casi en todo.

Ojalá al año que viene haya más participación y podamos acudir a la llamada ia Belén pastores! porque un niño, llamado Jesús, ha nacido en un pesebre en Belén.







